

Pressespiegel

Rundblick

Freitag, 26. Februar 2021

Ein herzliches Dankeschön aus Rumänien erreichte die Profilschule Fürstenberg

Fürstenberg - Die Aktion „Weihnachtspäckchenkonvoi - Kinder helfen Kindern“ wurde in diesem Jahr aufgrund der aktuellen coronabedingten Umstände anders als gewohnt durchgeführt. Die Profilschule Fürstenberg hat sich entschlossen, das Kinderheim „Asociata Casa de Copii Sf. Maria“ in Bacau in Rumänien gezielt zu unterstützen. In diesem Heim leben 6- bis 18-jährige Kinder und Jugendliche, die auch schon in den letzten Jahren mit Päckchen von unseren Schülerinnen und Schülern beschenkt wurden. Alexandra Müller und Nicole Arens, Organisatorinnen der Aktion an der Profilschule, riefen zu Spenden auf und besorgten dann kleine Geschenke für die Kinder und Jugendlichen und konnten dann vor Weihnachten zwei große Weihnachtspakete gefüllt mit Schreibwaren, Bastelutensilien, Hygieneartikeln, Süßigkeiten, Spielzeug und warmer Kinderkleidung auf den Postweg von Fürstenberg nach Rumänien schicken.

Im Namen der 42 dort lebenden Mädchen und Jungen bedankte sich nun Schwester Marinela ganz herzlich bei der gesamten Schulgemeinschaft für die gelungene Weihnachtsüberraschung. Sie schrieb, dass die Freude über die Geschenke riesig war und die Kinder und Jugendlichen sich sehr glücklich darüber zeigten, dass an sie gedacht wurde. Schwester Marinela schickt allen Schülern und Lehrern der Profilschule viele liebe Grüße verbunden mit dem Wunsch, dass „der Herr es der Schulgemeinschaft hundertfach vergelten werde und dass er alle in diesem neuen Jahr 2021 mit Frieden und Gesundheit segnen werde“.

Die Kinder, Jugendlichen und Mitarbeiter des Kinderheims schließen ihren Dankesbrief mit den Worten „Wir tragen euch in unseren Herzen und beten für euch“ ab und sie können sicher sein, dass auch die Schulgemeinschaft der Profilschule in Gedanken bei ihnen sind.

Denn gerade in dieser schweren Zeit konnte sie so eine kleine Unterstützung für sie sein. Schließlich ist ein Anspruch der Profilschule Fürstenberg Verantwortung für Menschen zu übernehmen, denen es nicht gut geht. „Ein ganz herzliches Dankeschön noch einmal an alle, die diese schöne Aktion unterstützt haben und in Rumänien bei vielen Kindern für leuchtende und strahlende Kinderaugen gesorgt haben“, so Alexandra Müller und Nicole Arens.

Schwester Marinela schickt allen Schülern und Lehrern der Profilschule viele liebe Grüße verbunden mit dem Wunsch, dass „der Herr es der Schulgemeinschaft hundertfach vergelten werde und dass er alle in diesem neuen Jahr 2021 mit Frieden und Gesundheit segnen werde“.

Die Kinder, Jugendlichen und Mitarbeiter des Kinderheims schließen ihren Dankesbrief mit den Worten „Wir tragen euch in unseren Herzen und beten für euch“ ab und sie können sicher sein, dass auch die Schulgemeinschaft der Profilschule in Gedanken bei ihnen sind.

Denn gerade in dieser schweren Zeit konnte sie so eine kleine Unterstützung für sie sein. Schließlich ist ein Anspruch der Profilschule Fürstenberg Verantwortung für Menschen zu übernehmen, denen es nicht gut geht. „Ein ganz herzliches Dankeschön noch einmal an alle, die diese schöne Aktion unterstützt haben und in Rumänien bei vielen Kindern für leuchtende und strahlende Kinderaugen gesorgt haben“, so Alexandra Müller und Nicole Arens.